

LE PROFESSEUR HONORAIRE JEAN-PIERRE GUIGNARD RECOIT LE PRIX IRA GREIFER DE LA SOCIETE INTERNATIONALE DE NEPHROLOGIE PEDIATRIQUE (IPNA).

La Société Internationale de Néphrologie Pédiatrique a décerné au Prof. honoraire de l'Unil Jean-Pierre Guignard son prestigieux Prix Ira Greifer . Ce Prix est décerné tous les trois ans au membre de l'IPNA qui a le mieux contribué au rayonnement national et international de la Société.

Lauréat de l'Université de Lausanne en 1970, honoré par le Prix Guido Fanconi de la Société Suisse de Pédiatrie en 1993, le Dr J-P Guignard a dirigé l'Unité de néphrologie pédiatrique depuis sa création en 1972 jusqu'à son départ à la retraite en 2004. Il est l'auteur de plus de 500 publications dans des revues internationales. Il a fondé l'European Society for Developmental Nephrology en 1988 et le Symposium International de Néphrologie Périnatale en 1998. Il organise régulièrement des séminaires internationaux dans le cadre de la Fondation Ipokrates pour l'enseignement de la Pédiatrie.

ALLOCUTION DU PROF. PIERRE COCHAT, PRESIDENT DE L'IPNA, LORS DE LA REMISE DU PRIX IRA GREIFER DE L'INTERNATIONAL PEDIATRIC NEPHROLOGY ASSOCIATION

L'Association internationale de néphrologie pédiatrique (IPNA) décerne tous les trois ans son *Prix Ira Greifer*, du nom du fondateur de la Société en 1970, à l'un de ses membres qui s'est distingué dans ce domaine au plan national et international.

C'est à l'occasion du 17^e Congrès de l'INA, tenu du 20 au 23 septembre 2016 à Iguazu, Brésil, que le Prix Ira Greifer a été décerné à Jean-Pierre Guignard, Prof. honoraire de l'Unil.

Allocution du Prof. Pierre Cochat, Président de l'IPNA (extraits de la version anglaise).

C'est un plaisir pour moi de vous présenter le Prof. Jean-Pierre Guignard, qui a été sélectionné par le comité dirigé par Rosana Coppo pour recevoir le Prix Ira Greifer, qui est la plus haute distinction remise par l'IPNA.

Jean-Pierre Guignard est né en 1939 à Lignerolle, petit village au pied du Jura. Il a suivi une éducation classique latin-grec à Lausanne et a fait ses études de médecine dans cette ville. Il a reçu son diplôme de médecin en 1964 et son Doctorat en médecine en 1966. Il a ensuite poursuivi sa formation à Londres (London Hospital Medical College et St-Thomas Hospital), à Vancouver (University of British Columbia), à Montréal (Royal Victoria Hospital, McGill University) et à Mexico (Hospital Pediatrico del Seguro Social).

De retour en Suisse en 1972, il a mis sur pied une unité de néphrologie pédiatrique et un centre de recherche clinique et expérimentale très dynamiques. Il a ouvert une unité d'hémodialyse pédiatrique en 1974, de transplantation rénale en 1975, et de dialyse péritonéale chronique en 1978. Ses activités cliniques et de recherche l'ont amené à publier plus de 550 articles et chapitres de livres de 1966 à 2016. Il a donné plus de 600 conférences lors de réunions nationales et internationales.

Jean-Pierre Guignard a participé à de nombreuses missions d'enseignement dans des pays en voie de développement (Algérie, Vietnam, Mexique, Cuba. Il a également contribué au rayonnement de la Fondation pour l'enseignement Ipokrates, et fondé l'European Society for Developmental Pharmacology en 1988 et le Symposium International de Néphrologie périnatale en 1998. Il a fait partie des comités de l'ESPN (European Society for Pediatric Nephrology) et de l'IPNA de 1995 à 2001. Il a présidé et organisé en 1996 au CHUV à Lausanne le Congrès annuel de l'ESPN. Il a au cours de sa carrière été

distingué par l'Université de Lausanne (Prix de Cérenville 1970; Lauréat de l'Université 1970), par la Société suisse de Pédiatrie (Prix Guido Fanconi 1983), et par l'ESPN (2005).

L'IPNA est fière d'attribuer le Prix Ira Greifer au Dr JP Guignard, en reconnaissance pour son apport majeur dans le domaine de la physiologie du développement rénal et son incroyable capacité à faire se rencontrer les gens et à les faire se développer.

Prof. Pierre Cochat
Président de l'IPNA

**INTERNATIONAL CONGRESS OF NEONATOLOGY IN
DUBAI, SEPTEMBER 28-30, 2017**



Jean-Pierre Guignard, MD

Honorary Professor, Lausanne University Medical School, Lausanne, Switzerland

Dr. Guignard has been the organizer and/or the president of National and International Congresses :

- International Symposium of Developmental Renal Physiology (with G. Peters and J. Diezi), Montreux, Switzerland (1980).
- Annual Congress of the Société de Néphrologie pédiatrique, Les Diablerets, Switzerland (1987, 2004).
- Annual Congress of the Groupe Latin de Pédiatrie (Montreux 1995 and Sierre 2005, Switzerland).
- Annual Congress of the European Society for Paediatric Nephrology, Lausanne, Switzerland (1996).
- Annual congress of the Symposium International de Néphrologie Périnatale, Lausanne: Switzerland (1998, 2001, 2004).
- International Perinatal Symposium: Villars, Switzerland (1999).
- Annual Congress of the Swiss Society of Nephrology: Lausanne, Switzerland (1999 and 2000).

Awards

- Laureate of Lausanne University (1970).
- De Cerenville Prize of Lausanne University (1970).
- Honorary member of the Hospital Infantil of Azcapotzalco (1972).
- Guido Fanconi Prize from the Swiss Society of Pediatrics (1983).
- Membre correspondant de la Société française de Pédiatrie (1993-2001).
- Magister and Faber of the Italian Society of Pediatrics (1991).
- Honorary member of the Hungarian Society of Pediatrics (1995).
- Honorary member of the Spanish Society of Pediatric nephrology (2000).
- Honorary member of IPNA (2001).
- Honorary member of ESPN (2005).
- Honorary member of the Cuban Society of Pediatrics (2009).
- Ira Greifer Award from the International Pediatric Nephrology Association (2016).
-